

Alejandra Matus, la periodista exiliada

"SI YO FUERA PRESIDENTE"

AA 1532

Impacto causó entre la ciudadanía el Libro Negro de la Justicia Chilena y cuya autora es la audaz periodista Alejandra Matus, la cual tuvo que autocensurarse en primera instancia en Buenos Aires, República Argentina, luego que la Corte Suprema por petición del ministro Servando Jordán, solicitara la incautación del citado libro.

De nuevo un velo de silencio e impunidad se ha dejado caer sobre Chile. Y era de esperar, ya que si la Justicia chilena no ha sido capaz de solucionar cientos de casos que ocurrieron durante el régimen militar, menos iban a permitir que una osada periodista diera a conocer a la opinión pública los entretelones que se tejen en el edificio de la dama vendada en sus ojos y que dejaba al descubierto los procedimientos de aquellos que debían administrar la justicia de nuestro país.

Por considerarlo de sumo interés, nuestro sencillo periódico da a conocer el pensamiento de la periodista Alejandra Matus, en una entrevista que le hiciera la Revista El Sábado, del diario El Mercurio, en que da a conocer su pensamiento si fuera elegida Presidenta de Chile y otros temas.

Preguntas y respuestas:

Constitución: ¿Cuál sería su reforma más radical?

-La separación entre los poderes fictivos y el Estado?

Justicia: ¿Existe en Chile?

-Aquí coloy, en Buenos Aires.

Tráfico de influencias: ¿Cómo lo castigaría?

-Les pasaría la información a mis colegas periodistas.

Misión especial: ¿Adónde enviaría a Marcial García Pica, Hernán Cercoeda, Fernando Torres Silva y Servando Jordán?

-A García Pica, al sociólogo; a Cercoeda, a doctorarse en ética; a Torres Silva, a Punta Prieta, y a Jordán, a estudiar actualidad nacional e internacional en una escuela de periodismo.

Ley de prensa: ¿Le daría carácter de urgencia?

-Más bien la serviría a un debate público, amplio y masivo.

Ley de Seguridad Interior del Estado: ¿A quién se la aplicaría?

-A nadie, la aboliría.

Impunidad: ¿Quiénes la gozan?

-Los autores de las violaciones a los derechos humanos y algunos ministros y ex ministros de la Corte Suprema.

Inmovilidad laboral: ¿La eliminaría?



ALEJANDRA MATUS, la valiente periodista que tocó a los invocables de la Justicia chilena.

-A Isabel González, el Ministerio de Energía y Medioambiente; a Martorell, la Cancillería y a Paulsen, de todas maneras, la Secretaría General de Gobierno.

Eficiencia: ¿Cuáles serían sus primeras medidas?

-Desburocratización y probidad en los servicios públicos y en los que están en manos privadas también.

Drogas: ¿Legalizaría la marihuana?

-¿Quieres que me presenten una acusación constitucional?

Tiempo libre: Confiese su pecado.

-Me encanta ver monitos animados, como El fantasma del espacio.

Poder judicial: ¿Qué rescata?

-A jueces y ministros brillantes, valientes y probos, como Carlos Cerda, Milton Joida, José Benque y Ricardo Gálvez.

Pinochet: ¿Qué haría con él?

-Mandaría al Canciller a convencer al mundo de que es posible juzgarlo en Chile, y, a la vez, convencería a un ministro de la Corte Suprema de que incasó un libro escrito por mí, para que me liquide el discurso.

Discurso: ¿A quién le encargaría la revisión de ellos?

-Hoy los discursos no los revisan otros, los escriben otros.

Reconciliación: ¿A quiénes les pediría gestos?

-La reconciliación no se impone, sucede.

Gestión: ¿Qué cambios propone en la forma de gobernar?

-Invitaría a la prensa a estar presente en

"Si yo fuera presidente" [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Matus Acuña, Alejandra

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Si yo fuera presidente" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile